



## 修了式を迎えて

校長 山中 慈子

桜の花もほころび、暖かな日が続くようになりました。新しい学年や門出を迎える日も近づいてまいりました。

今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受けましたが、保護者や地域の皆様のご理解・ご協力に支えられて、日々の教育活動に取り組むことができました。振り返りますと、運動会や学習発表会、校外学習やセカンドスクール・日光林間学校の宿泊学習、授業参観や保護者会、オンラインを活用した道徳授業地区公開講座など様々なことができました。どの場合もその時々状況や条件に合わせながら工夫をしましたが、保護者の皆様のおかげがあったからこそ、今日まで教育活動を続けることができたとしみじみと感じます。教職員一同、心より感謝申し上げます。

4月からも状況を考慮しながら教育活動を全力ですすめてまいります。どうぞご理解・ご協力の程、よろしく願いいたします。

### <集団登校について>

4月6日(木)は初日で混乱を避けるため、現在と同じ登校となりますが、4月7日(金)～4月11日(火)の間の3日間は限定で、集団登校を実施する予定です。

自宅の近くの同じ四谷小学校に通っている人と知り合うこと、通学路の道順や注意箇所をお互いに確認することがねらいです。本校は700名近く在籍していますが、昇降口が一つで、学校の前を中学生や一般の方も通ります。学校には、8時10分から8時20分の間に着くようお願いいたします。今回の集団登校時は、それぞれの斑の近い方の門から学校に入ってください。正門と北門の間の道での交錯を避けるためですので、ご協力の程、よろしく願いいたします。4月12日以降の登校の仕方については、4月初めにお配りする学校だよりに記載いたしますので、ご了承ください。



### <牛乳パックのストローレス化について>

4月の給食から牛乳がストローレスになります。牛乳パックの開け方を以前スマート連絡帳でお送りしました。開け口から飲むことを春休みにご家庭で試していただくと助かります。また、難しい場合は、割れにくい素材のコップをご家庭から持参されてもかまいません。その場合は、毎回ご家庭に持ち帰って洗浄してください。



## 6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます



図書室の前あたりに、6年生からのスマイルひろばで遊んだ在校生に向けたメッセージが掲示してあります。その中からいくつかをご紹介します。

「自分たちの考えた遊びで、他の1・3年生が笑顔になってくれてよかった。」

「楽しい経験をして、笑顔をたくさん作ってください。」

「みなさんもリーダー学年になったら、低学年の人に楽しかったと思ってもらえるように頑張ってください。」

6年生の皆さん、中学に進学しても、自分のよさを発揮して充実した日々を送ってください。  
応援しています。

四谷小学校 教職員一同

四谷地区のボランティア団体にご協力いただいた中庭の菜の花が、きれいに黄色い花を咲かせました。学校にやってくる喜びもあれば、別れもあります。

今年度は、修了式の後、3月いっぱい四谷小学校を去られる先生とお別れをしました。修了式の日はお別れの日にもなりました。

4月には、全学年クラス替えとなり、子供たちも教職員も新たなスタートを切ります。6年生は中学生になります。春休み中も無事に楽しく過ごし、また新年度に子供たちの笑顔に出会えることを願っています。

※教職員の異動等については、4月の学校だよりでお知らせいたします。

